

Siaran Pers

Sambut Ramadan, Bukit Asam (PTBA) Salurkan Bantuan untuk Masyarakat Prasejahtera di Lampung

Lampung, 18 Maret 2025 – Memasuki bulan suci Ramadan, PT Bukit Asam Tbk (PTBA) Unit Pelabuhan Tarahan menyalurkan bantuan untuk masyarakat prasejahtera di sekitar wilayah operasi perusahaan, pondok pesantren dan panti asuhan di Provinsi Lampung.

Penyerahan bantuan berupa 3.400 paket sembako dan uang tunai Rp 50 juta dilakukan secara simbolis dalam kegiatan Safari Ramadan di Kantor PTBA Unit Pelabuhan Tarahan, Lampung, Rabu (12/3/2025).

Suhedi, Direktur Operasi & Produksi PT Bukit Asam Tbk (PTBA), mengatakan bahwa penyaluran bantuan tersebut merupakan bagian dari komitmen PTBA untuk berkontribusi positif terhadap kesejahteraan masyarakat di sekitar wilayah operasi.

"Di bulan suci ini, kami ingin berbagi berkah dan kebahagiaan dengan masyarakat. Semoga bantuan yang kami salurkan dapat membantu pemenuhan kebutuhan pokok, sehingga masyarakat dapat merayakan Ramadan dengan khusyuk dan penuh rasa syukur," kata Suhedi.

Hengki Burmana, General Manager PT Bukit Asam Tbk (PTBA) Unit Pelabuhan Tarahan, pada kesempatan yang sama menyampaikan harapannya agar silaturahmi antara perusahaan dengan masyarakat dapat terus ditingkatkan.

"PTBA berkomitmen untuk tumbuh dan berkembang bersama masyarakat. Mari kita jadikan Ramadan ini sebagai momentum untuk mempererat tali silaturahmi dan meningkatkan kepedulian sosial," ujarnya.

Amir Hamzah, pengurus Forum Komunikasi Panti Asuhan (FKPA) Bandar Lampung, menyampaikan ucapan terima kasih kepada PTBA yang senantiasa hadir di tengah masyarakat yang membutuhkan. Dia berharap, PTBA dapat terus memberikan dampak positif kepada masyarakat.

"Kami dari Panti Asuhan yang ada di Kota Bandar Lampung mengucapkan banyak terima kasih kepada Bukit Asam. Semoga Bukit Asam selalu diberikan keberkahan. Sukses terus untuk Bukit Asam, terus berjaya dan berbuat baik," ucapnya.

-----oooooooo-----

Untuk Informasi lebih lanjut silakan menghubungi:

Niko Chandra
Corporate Secretary

PT Bukit Asam Tbk
nchandra@bukitasam.co.id
www.ptba.co.id

Sekilas tentang PT Bukit Asam Tbk

PT Bukit Asam Tbk (PTBA), adalah perusahaan pertambangan terkemuka milik negara Indonesia (BUMN) yang juga merupakan grup dari MIND ID. PTBA berdiri sejak 1981. Inti bisnis perusahaan berfokus pada pertambangan, pengolahan, dan perdagangan batu bara. PTBA mengoperasikan beberapa tambang batu bara di Sumatera, menghasilkan berbagai jenis batu bara, termasuk batu bara sub-bituminus dan bituminus berkualitas tinggi yang masih langka. Pada tahun 2002, PTBA menjadi perusahaan terbuka dan tercatat di Bursa Efek Indonesia. Dengan komitmen terhadap praktik-praktik berkelanjutan dan tanggung jawab lingkungan, PTBA mengembangkan portofolio energi dengan investasi dalam sumber energi terbarukan. Perusahaan ini memainkan peran penting dalam menjaga kestabilan ketahanan energi nasional dalam hal penyediaan batu bara baik untuk pembangkit listrik dalam negeri maupun pasar ekspor, yang berkontribusi secara signifikan pada sektor energi dan perekonomian Indonesia. PTBA juga menjadi pelopor standar etika dengan menjadi perusahaan milik negara pertama dalam sektor energi yang menerapkan Manajemen Anti Penyuapan ISO 37001:2016.